



Trabajadores de la Cámara de Diputados se manifestarán por despidos anticipados

Esta no es la primera vez que el término de la legislatura genera manifestaciones entre los empleados de la Cámara de Diputados.



CIUDAD DE MÉXICO.- Este martes, trabajadores de la **Cámara de Diputados** llevarán a cabo una protesta dentro del recinto legislativo con el objetivo de demandar la extensión de sus **contratos laborales**.

Más de mil asesoras, asesores legislativos y empleados contratados por honorarios se verían afectados por la decisión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados de **terminar anticipadamente sus contratos**.

<https://www.elimparcial.com/mexico/2024/04/09/empleados-de-la-camara-de-diputados-protestan-tras-despidos-anticipados/>